7 Piéces

560 m?

Réf. 83852021
12 900 000 €

Cannes
Maison a vendre (06400)
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Au calme absolu et offrant une vue panoramique sur la mer, cette villa
contemporaine neuve impressionne par ses prestations luxueuses et
raffinées. Avec une superficie habitable d'environ 560 m?, elle propose
5 chambres en suite et est implantée sur un terrain plat de 2 207 m?
agrémenté d'une somptueuse piscine.De plain-pied, vous serez
accueilli par une vaste entrée baignée de lumiere naturelle, menant a un
salon et une salle a manger avec cheminée. La cuisine américaine
s'ouvre sur le séjour, créant un espace convivial. Ce niveau abrite

également deux chambres en suite avec leurs salles de ...

In absolute calm, with panoramic sea views, this new contemporary villa impresses
with its luxurious, refined features. With approx. 560 m? of living space, it offers 5
en suite bedrooms and is set in 2,207 m?2 of flat grounds with a sumptuous
swimming pool.On the ground floor, you'll be greeted by a vast entrance bathed in
natural light, leading to a living room and dining room with fireplace. The open-plan
kitchen opens onto the living room, creating a convivial space. This level also
houses two en suite bedrooms with private bathrooms.Upstairs, three en suite
bedrooms offer private space, ...

PRESTIGIA 360
300, av. de Tournamy - 06250 MOUGINS
Contacter I'agence
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